



学び合い 認め合い 生き生きと つながる

継続と徹底「コツコツ とことん」

大曲仙北総合体育大会

14日(金)から始まった総体。各部とも激戦となり、選手は皆、自分を信じて、仲間を信じて、感謝の気持ちを忘れずプレーしました。女子ソフトテニス部は、見事、団体優勝(三連覇)を成し遂げました。野球も3年ぶりとなる第2地区大会優勝に輝きました。7月の全県大会には、この2チームの他に、卓球男子個人、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、ソフトテニス男子個人〇〇〇〇さん・〇〇〇〇さん、女子個人〇〇〇〇さん・〇〇〇〇さんが出場します。さらに精進して、全県大会でも活躍してほしいです。18日(火)朝活動では、「総体報告会」を行いました。各部の代表から、大会の様子の報告とお礼の挨拶がありました。



数学基礎テスト・アスリート②

総体明けですが、行事続きで忙しい今週です。19日(水)は、朝、「数学基礎テスト」を行いました。総体明けで準備不足の人もいたと思いますが、間違い直しをしっかりと行い、次につなげてほしいと思います。また4校時には、2回目のアスリートを行いました。好天の下、総体の疲れも見せず、みな力走しました。



校外学習・地域花壇・学校花壇

2年生は20日(木)・21日(金)と職場体験。太田地域17の事業所にお世話になります。2~3人のグループで活動します。協力してがんばってほしいです。

3年生は21日(金)秋田市方面へ上級学校訪問です。「国際教養大学」「秋田公立美術大学」「秋田県理容美容専門学校」「秋田コアビジネスカレッジ」「秋田リハビリテーション学院」に分かれて訪問します。視野を広げて進路選択に役立ててほしいです。

週末は地域花壇、6/22上芥内集落花だん、6/23今宿花の会で定植作業があります。また、来週25日は、太田中学校花壇の定植作業。美化委員会を中心に準備中です。今年も「花を育てる」活動を通して、子どもたちの「心を育む」ことにつなげていこうと思います。